

## Mal wieder ohne Sonnenschein

# Grillfest im Betreuten Wohnen

Am 30. August fand unser Grillfest statt. Mitten im Sommer, mit Bierbänken im Garten, Grillgeruch, Sonnenschein und Bier vom Fass. Leider war es mal wieder nicht so. Durch den vielen Regen und die Kälte mussten wir das Fest ins Restaurant verlegen. Schön war es schon, aber halt kein so richtiges Grillfest wie wir es uns alle wünschten. Dennoch kamen sehr viele Bewohnerinnen und Bewohner und brachten viel gute Laune mit. Danke an dieser Stelle für alle Feierfreudigen! Unser Küchenteam gab wie immer sein Bestes, um uns auch „drinnen“ kulinarisch zu verwöhnen. Die Grillteller wurden vorbereitet serviert. Bier, Wein oder Limo war im Angebot und dieses wurde auch reichlich genossen. Musikalisch stand uns diesmal wieder Käpt'n Glück mit Team zur Seite. So als Profi wusste er, was an Liedern zu spielen war, um Stimmung im Saal



aufkommen zu lassen. Und siehe da, diesmal hatten wir ein mutiges Ehepaar, das den Tanz eröffnete. Dies animierte einige Bewohnerinnen und Bewohner dann auch dazu, das Tanzbein zu schwingen. Der Rest schunkelte an den Tischen und das Prosit der Gemütlichkeit war ein fester Bestandteil des Abends. Man sah es allen Gesichtern an, es tat einfach gut in Geselligkeit zusammen zu sitzen. Gute Gespräche mit netten Nachbarn sind einfach so wichtig. Unser Franz Funk dankte in einer launigen Rede allen Beteiligten für die Anstrengungen, so eine Veranstaltung auf die Beine zu stellen. Frei nach dem Frosch Kermit aus der Muppet Show (wer kennt sie noch?) rief Franz Funk mehrmals „Applaus, Applaus“ für alle fleißigen Helfer. Die Gäste kamen dieser Bitte gerne nach. Leider ließ sich das Fest im Restaurant nicht so schön aus-



klingen, wie letztes Jahr im Garten. Aber wir haben alle die Hoffnung, dass es im nächsten Jahr wieder klappen wird. Wir essen schon mal jetzt brav alle unsere Teller auf.

M.R.